



新年挨拶

あけましておめでとうございます。

昨年は、沓名会頭をはじめとする会議所の方々、並びに青年部メンバーのご協力により運営・活動ができたことを感謝申し上げます。

2020年は、東京オリンピックが開催される大きな節目となります。子年は、植物に例えると成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来への大いなる可能性を感じさせるといわれています。よって、令和2年度にうまくバトンタッチができるようにと考えます。



令和元年度 会長
田中 直樹

会長任期も残すところ3ヶ月となり、任期満了まで全力で楽しみたいと思います。皆様改めて今年1年宜しくお願い致します。今年1年が皆様にとってすばらしい飛躍の年になりますように心よりお祈り申し上げます。

第21回安城元気フェスタ2019

去る12月1日、安城元気フェスタ2019が開催されました。

天候にも恵まれまして、一日を通して本当に大勢の方にご来場いただきました。駐車場に入れなくてお待たせした方も多かったと聞いております。ご迷惑をおかけいたしました。



スポーツ教室から学ぶ真剣なまなざし、ドラゴンズOBの方々や三都主アレサンドロさんや野々山ひなたちゃんへ向けられたきらきらした瞳、ものづくり体験や職業体験各教室に試行錯誤しながら時には困った表情を浮かべる様、市場で親御さんと飲食を楽しむ姿、そのどれもがほほえましく、子供たちを育む暖かい環境をととのえる一助になれたことにこのイベントの意味を感じました。

御協力いただきました学校関係、スポーツ教室関係その他各団体の皆様、ご協賛いただきました企業の皆様に心より御礼申し上げます。

一年をかけ準備してこられた青年部、女性会の皆様おつかれさまでした。



起きるのは 良いがいささか
七転八起(60才・朝日町)
転び過ぎ



—1月例会『ビジネスに奇跡をおこせ！』—

1月例会を下記のとおり開催します。

- 日 時 令和2年1月23日(木) 18:30~21:30
- 場 所 安城商工会議所5階 大会議室
- 内 容 体験研修事業として講師に安城市の「カーテンコール」のYUYA氏を招き、ビジネスシーンに応用できる話術・心理学・マジックを楽しみながら学ぶ。コミュニケーション能力の向上とビジネスにおいて相手の懐へ飛び込むツール身に付けていただきます。